

Einladung zur Medienkonferenz

Die Reitschule lanciert den Abstimmungskampf gegen die Initiative «Keine Sonderrechte für die Reitschule»

Liebe Medienschaffende

Am Donnerstag wird der Stadtrat aller Voraussicht nach die Initiative «Keine Sonderrechte für die Reitschule» der Stimmbevölkerung zur Ablehnung empfehlen und den Abstimmungstermin vom 27. November bestätigen.

Trotz ihrer absurden und längst erfüllten Forderungen nimmt die Reitschule die Initiative ernst und bereitet sich mit gewohnter Seriosität auf den Abstimmungskampf vor.

Gerne möchten wir den Medien unserer Kampagne näher vorstellen. Am nächsten Freitag, 26. August, werden wir die offiziellen Abstimmungsplakate, sowie weitere Elemente unserer Kampagne präsentieren.

An der Medienkonferenz werden sprechen:

- Michael Röhrenbach (Tojo Theater): Moderation, Präsentation Veranstaltungsprogramm
- Lisa Strahm (IDA – Der Frauenraum, megafon): Rückblick aufs Reitschule-Kulturjahr 2005
- Sandro Wiedmer (Dachstock): Statement zu den kulturpolitischen Rahmenbedingungen
- achtung.be: Präsentation Abstimmungsplaket (--> Fotosujet!)

Ebenfalls präsentiert wird die neue Abstimmungswebsite www.reitschulebleibt.ch

Datum: Freitag 26. August 2005

Zeit: 11.00 Uhr

Ort: Dachstock, Reitschule Bern

Anmeldung: nicht erforderlich

Wer verhindert ist, kann die Unterlagen via E-Mail bestellen: abstimmung@reitschule.ch

Mit freundlichen Grüßen

Abstimmungsbüro der Reitschule